

Jahresbericht 2020 Abteilung Pistole 25/50m

Liebe Stadtschützinnen, liebe Stadtschützen

Das Jahr 2020 stand ganz im Schatten von Corona. Praktisch alle Pistolenschiessen wurden abgesagt.

Auch war es das erste Jahr für mich als Chef Pistole. Eigentlich stellte ich mir die Amtsübergabe ein wenig anders vor, wie sie tatsächlich war, aber das ist meine Schuld, da ich zu wenig hartnäckig war um Nachzufragen was alles das Amt des Pistolenchef beinhaltet.

Darum habe ich mich entschieden mein Jahresbericht sehr kurz zu halten, ohne Aufzählung von besuchten Schiessen und deren Resultate, da ich mir sicher bin, dass ich einen oder mehrere Schützen vergessen hätte zu erwähnen.

Ich versichere Euch, dass der Jahresbericht 2021 wieder ausführlicher sein wird.

Oskar Scherer

Spezielle Öffnungszeit für die Stadtschützen.



Jeweils am Montag ist für unseren Stadtschützinnen und Stadtschützen die Scheissporthalle Luzern Indoor bereits an 14.00 Uhr geöffnet. Sollte einmal nicht um 14.00 Uhr offen sein, so ist Ueli gerne bereits zu öffnen.

Danke Allen die unsere Schiessporthalle benützen.

Oskar Scherer, Geschäftsführer.